

Ajustó perspectiva a Negativa

Moody's ve deterioro en fondos en Latinoamérica

● México sería uno de los países más expuestos de América Latina a la pandemia, con un fuerte impacto en los administradores de activos

Claudia Tejeda
claudia.tejeda@eleconomista.mx

La agencia calificadora Moody's revisó la perspectiva de Estable a Negativo de los administradores de activos en Latinoamérica ante la pandemia por el Covid-19, debido al shock por los precios del petróleo que se han desplomado en las últimas semanas, la extrema volatilidad e incertidumbre en los mercados bursátiles, los tipos de cambio y las implicaciones económicas en la región.

“Pese a la oportunidad de crecimiento implícita, por los bajos niveles de penetración de la industria comparada con

otras regiones, el actual escenario limitará los flujos a los fondos en América Latina, así como las comisiones a los administradores. Se sumarán las potenciales implicaciones de los niveles de desempleo y la actividad económica que pondrán presión en los activos bajo administración, principalmente en el segmento de pensiones, en especial de México, Perú, Chile y Colombia”, refirió la calificadora en una nota para inversionistas.

Moody's citó que, como una consecuencia de la volatilidad sin precedentes en los mercados de la región, las monedas de América Latina, así como las bolsas, han sufrido fuertes variaciones que

limitarán los flujos a los fondos de la región. “Las principales monedas de América Latina han tenido una depreciación en promedio de más de 25% en el último mes, y los principales índices de los mercados accionarios han experimentado una gran volatilidad”, señala el documento.

En el caso de México, sería uno de los países más expuestos de América Latina a la pandemia, señala el análisis, con un fuerte impacto para los administradores de activos. “Los temores a que el virus se disperse rápidamente en la región en las siguientes semanas han llevado al cierre de negocios y fuertes restricciones en las interacciones sociales. Consideramos que la sensibilidad económica de México es alta, debido al débil desempeño que tuvo en el 2019 y un mal panorama en el 2020”, sostienen los analistas de la calificadora.

A esto se añade que anticipan que la incertidumbre continuará, así como la volatilidad en el mercado de capitales por al menos varios meses. Un alza en el desempleo en un entorno de bajo crecimiento económico debilitará los fondos bajo administración, principalmente en el segmento de pensiones, advirtieron.